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Anfrage 
 
Das Naturkundemuseum im Ottoneum erfreut sich durch ein zielgruppenorientiertes 
Ausstellungskonzept steigender Beliebtheit. Die Raumkapazitäten sind dabei begrenzt. Eine 
räumliche Erweiterung von Depot, Gruppenräumen und zeitgemäßen Serviceeinrichtungen wird 
von vielen Seiten gewünscht. 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie bewertet der Kulturdezernent die Raumsituation und den zukünftigen Raumbedarf des 
Naturkundemuseums? 
 
Welche Perspektiven einer Erweiterung seitens der Stadt gibt es und sind diese in eine 
langfristige (Haushalts)-planung eingestellt? 
 
Welche Möglichkeiten eines bürgerschaftlichen Engagements für eine Erweiterung mit Hilfe 
von Sponsoren werden gesehen? 

 
 
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt 2. stellv. Vorsitzender Dr. Hanemann 
die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Rainer Hanemann Elisabeth Spangenberg 
2. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 




